

Granizada dañó 139 Has. en Concepción

CONCEPCIÓN

Sheila Bermúdez

De acuerdo a la evaluación hecha por la agencia agraria de Concepción, un total de 139 hectáreas de cultivos maíz amiláceo, papa, habas y arvejas, fueron afectadas parcialmente por la granizada del último martes.

En esta oficina que se halla bajo la responsabilidad del ingeniero Robin Buendía, Informaron también que las zonas cuyos cultivos sufrirán merma en la producción (por ejemplo en lugar de producir 18 toneladas, sólo obtendrán 15.50 toneladas), son el distrito de Concepción, Jalayo, Palia y Ulun; 9 de Julio, barrio Huallanta; y en el distrito de Quichuay, anexo de Lastay y el paraje Alto Perú.



La limpieza de los estragos que dejó la granizada prosiguió ayer en esta ciudad.

ENTREGAN AYUDA

El subgerente de Defensa Nacional, Clodoaldo Alegre, llevó camas, frazadas, charolas, raciones de alimentos, ropa entre otros, a las dos familias cuyas viviendas resultaron afectadas en la granizada del último martes en Concepción.

Asimismo, por las características de las viviendas, que se ubican en la parte baja (hoyada), cuyas familias continuaban ayer eva-

cuando agua de las habitaciones, fueron declaradas inhabilitables por la catófa de sus paredes posteriores, como es la casa ubicada en Manco Capac N^o 583 de Teobaldo Valero Reyes, dejándolo a la intemperie junto con sus 5 menores hijos, esposa y abuela.

Asimismo, quedaron inhabilitables dos habitaciones de la vivienda asignada con el número 593 de Uvelarda Castro Calderón, porque las paredes fueron remojadas y pronunciadas rajaduras de las paredes.

En ambos casos, según los propietarios murieron más de medio centenar de cuyes, 16 carneros y unas cuantas gallinas.

El arquitecto Clodoaldo Alegre, propuso al alcalde de Concepción, Richard Müller, realizar la rehabilitación de las viviendas.